

Ressort: Gesundheit

Gröhe startet Krankenhausreform

Berlin, 11.03.2014, 12:43 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat mit der Vorbereitung der Krankenhausreform begonnen. In einem Schreiben, aus dem die "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) zitiert, lädt er die Gesundheitsminister der Länder ein, Vertreter für eine Bund-Länder-Arbeitsgruppe zu benennen, die am 24. März ihre Arbeit aufnehmen und die Reformpläne konkretisieren soll.

Besetzt werden soll die Gruppe aus jeweils vier Vertretern der Unions- und SPD-geführten Länder sowie der Vorsitzenden der Gesundheitsministerkonferenz, heißt es in dem Bericht der Zeitung weiter. Mit der Reform soll die Behandlungsqualität in den über 2.000 deutschen Krankenhäusern verbessert werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31400/groehe-startet-krankenhausreform.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619